

Journée Nationale de la Résistance

Publié le 27 mai 2020

Entouré de Cécile Helle, maire d'Avignon et de Michel Bissière, Conseiller régional, entre autres, Maurice Chabert, Président du Conseil départemental de Vaucluse a tenu à célébrer, comme tous les 27 mai, la Journée Nationale de la Résistance.

Une cérémonie du souvenir qui s'est tenue ce mercredi matin au Rocher des Doms à Avignon.

Un message de Geneviève Darrieussecq, secrétaire d'État auprès de la ministre des Armées lu par Alex Gradé, Sous-préfet de Vaucluse, a rendu hommage à « l'armée des ombres, aux éclaireurs de la liberté célèbres ou anonymes, héros de tout le pays ou emblème d'un village ».

Le Président du Conseil départemental de Vaucluse a ensuite procédé à un dépôt de gerbe devant le monument aux morts.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09